

小学部だより

第3号

平成30年11月29日
栃木県立わかくさ特別支援学校

朝夕めっきり寒くなってきました。わかくさ祭も終わり、来週からは、いよいよ師走です。少し風邪がはやってくるようですので、服装の調節や十分な睡眠、乾燥に気を付けるなど、体調管理にはくれぐれもお気をつけてください。2学期のこれまでの主な行事をご紹介します。

4・5年校外学習 9/20 (木)

4・5年生は、校外学習でとちのきファミリーランドに行ってきました。この日は、それまで厳しかった残暑も落ち着き、絶好の遊園地日和になりました。いざ、バスで、しゃっぱーっ！まずはみんなで記念撮影。カシャッ！終わると早速、豆汽車へ。みんなでガタンゴトンガタンゴトン、音や揺れ、そして風を感じながらポッポー！豆汽車の旅を楽しみました。「空！行け！とちまる号！」では、高いところからの景色に、まるで空を飛んでいるようでしたが、ちょっとだけ怖かったかな。他にもメリーゴーランドやバッテリーカーなどそれぞれが好きな乗り物に乗ったり、また、お小遣いで自分へのお土産を買ったりした友達もいました。楽しんだ後はお昼ご飯。一緒にみんなでお弁当をお腹いっぱい食べました。一日、遊園地を満喫してきました。



1～3年校外学習 9/21

1～3年生は、校外学習で栃木県子ども総合科学館に行きました。宇都宮動物園の予定でしたが、雨のため、雨天時の内容・日程で実施しました。科学館では学級ごとに分かれて活動しました。音の国では、楽器をバチや手で叩き、音の違い・変化を真剣な表情で感じていました。電気磁気の国では、ガラス球に手を触れると自分の手から稲妻がピカピカピカッと走って、びっくり！でも、何度も手で触れていました。演奏ロボット「ミュージ君」には、子ども達も目が釘付け。ボタンを押すと「ミュージ君」が楽器を演奏。興味津々、何度も押していました。科学をいっぱい体感してきました。あっという間に時間が過ぎました。昼食は学校に戻り、校外学習に行ったみんなで、会議室で美味しいお弁当をいただきました。



6年修学旅行 10/4(木)~5(金)

小学部生活最後の旅行、修学旅行。6年生の4人は、1泊2日の日程で、ツインリンクもてぎとなかがわ水遊園に行ってきました。1日目のツインリンクもてぎでは、森のクラフト教室でルームプレートを作りました。小枝や木の実などを使って、プレートに先生と一緒に自分の名前を形作ったり、飾りをつけたいしました。昼食は屋外で、森の美味しい空気の中で食べました。子ども達の表情もとても清々しそうでした。午後は、カートに乗ったり、アシモ君の見学をしたいしました。泊まりは、那珂川苑。温泉にゆっくりとつかって、子ども達も身体のこわばりがほぐれ、至福の表情。旅の疲れを癒やしました。美味しい夕食を食べて就寝。2日目の朝、ぐっすり眠った子ども少しだけの子もいたようでしたが、元気に朝食を食べ、なかがわ水遊園へ。水遊園では、ハロウィンの大きなカボチャが出迎えてくれました。子ども達は、水槽の中の魚たちに興味津々。魚たちをよ〜く見ていました。体験コーナーでは、ザリガニや亀、ウニなどにおそろおそろ手を…。でもやっぱり怖かったようで、表情も身体も固まっていた。昼食の後は、パン作りの体験。先生と一緒に生地をこねて、思い思いの形に整えてパンを作りました。できたてのパンは美味しかったね。残ったパンはお土産にしました。小学部生活最後の修学旅行。友達と一緒に、いろいろな体験をしました。それぞれの子ども達の心のアルバムに、忘れられない思い出となって刻まれたのではないかと思います。



わかくさ祭 11/10(土)

今年度の小学部は、4つのグループに分かれてステージ発表を行いました。それぞれのグループが、そして、子ども達が、これまでの学習の成果を十分に発揮して、発表することができました。みんなの頑張りに、大拍手です。保護者の皆様も、ありがとうございました。紙面の都合上一部ですが、ご紹介します。

<ほしブロック「にじをつくったのだあれ」一幕、二幕>

ほし1(低学年)が第一幕、ほし2(高学年)が第二幕を担当。ほしの子達は、一人ひとりがいろいろな課題に挑戦して、色を集めていきます。そして、みんなの力が集まった先には、大きくてきれいなにじが、空にかかりました。



<そらブロック 劇「てぶくろ」>

ある日、おじいさんのポケットから、てぶくろがポロッと落ちました。するといろいろな動物たちがやってきて、パフォーマンスを見せてくれました。



<いちご・ひこうきブロック

研究発表「進め！わかくさの挑戦者たち」>
平仮名の読み、名前の書字、詩の朗読、ダンス。
学習の成果を十分に発表できました。

